



総体、頑張りました！！ (6/19・20・21)

3年生にとっては、最後の公式戦である総体にもかかわらず、緊急事態宣言下ということもあり、練習時間の制限や対外試合の禁止等で、どの部も本番までの調整に苦労しました。そして部員数が少ないため、練習の仕方等にも、他校にはない大変さがありますが、顧問の先生を中心にどの部も一生懸命練習に励み、総体の日を迎えました。私が、試合を見て驚いたことは、去年の新人戦と比べての生徒たちの著しい進歩です。プレーの上達は勿論のこと、プレー中に大きな声でお互いを励まし合う等、技術面でも精神面でも大きな上達が見られ、感動しました。新型コロナウイルス感染症対策のため、昨年同様、保護者の方々に会場に入っただけでなかったのが本当に残念でした。保護者の皆さん、生徒たちは、よく頑張っていました！！試合会場への送り迎え等、お世話になりました。



**バレーボール部 (6/19 於 総社東中学校)
1回戦 VS 西中学校**



**バスケットボール部 (6/19 於 真備総合体育館)
1回戦 VS 玉島北中学校**



ソフトテニス部・野球部の活躍は次号で紹介します。